

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. Oktober 2017

EVG Seniorentag Ortsverband Neckar-Fils - Ausflug nach Waldenbuch und Kloster Bebenhausen

Einen wunderschönen Herbsttag hatten sich die Senioren für ihren Busausflug Anfang September ausgesucht. Die Fahrt ging von Göppingen über Plochingen nach Waldenbuch zur Schokoladenfabrik Ritter.



Alle waren begeistert, Schwäbische Gastfreundschaft, die Schokoladenausstellung, eine Schokowerkstatt und das einzige Schokoladenbarometer der Welt - bei Tiefdruck liegt feiner Schokoladenduft über Waldenbuch und kündigt aufkommenden Regen an. Es gab viel zu sehen. Natürlich hatte sich jeder mit der feinen Schokolade eingedeckt.

Das Mittagessen war im Landgasthof Rössle, Waldenbuch, bestellt.

Es ging weiter zum Kloster Bebenhausen eine ehemalige Zisterzienserabtei. Schlossführung daselbst. Da das Kloster direkt im Schönbuch, einem ausgedehnten Wald- und Jagdgebiet, liegt, nutzten die württembergischen Landesherrn zunächst das Abthaus des ehemaligen Klosters als Jagdschloss.

Als König Wilhelm II. von Württemberg im November 1918 abdankte, zogen er und Königin Charlotte in das Schloss Bebenhausen. Nach seinem Tod im Oktober 1921 wurde der Leichenzug des ehemaligen Königs, seinem Wunsch gemäß, um die Residenzstadt Stuttgart herum nach Ludwigsburg geleitet. Herzogin Charlotte, die ehemalige Königin, wohnte bis zu ihrem Tod im Jahr 1946 in Bebenhausen.

Nach dem Zweiten Weltkrieg wurden in Bebenhausen Landtag und Landesverfassung des Landes Württemberg-Hohenzollern (bis 1952) begründet. Teile der Abteianlage wurden als Archiv, Depot und Landtag für Württemberg-Hohenzollern genutzt. Kloster/Schloss Bebenhauses gilt als Wiege der Demokratie in Württemberg es folgte die Bildung des Südweststaates Baden-Württemberg.

Der Seniorentag der OV Neckar-Fils war wieder ein voller Erfolg und bleibt unvergessen.